

こまくさ会 9 月度山行中止→個人山行「大菩薩嶺」の記録

22 期 渡辺浩子(まつんちょ)、渡辺秀夫(なべちゃん・夫)、千葉弥生さん(友人)

BBS に書きましたが、中止になった 9 月度山行に誘っていた友人と夫の 3 人で急遽大菩薩峠に行って参りました。記録詳細は夫がヤマレコにまとめたので以下 URL をご参照下さい。

・ヤマレコ記録(leadnabe というのが夫のヤマレコ ID です)

<http://www.yamareco.com/modules/yamareco/detail-341759.html>

ここでは、ヤマレコ記録に載っていない写真を中心に簡単に紹介させていただきます。



日本百名山・大菩薩嶺に登りました！ガスの中記念に一枚。



こまくさ会の「K」？



大菩薩の「大」！



大菩薩峠にて。やったぞー？



大菩薩の「大」おっさんバージョン(͡°)



下山中、福ちゃん荘にて、皇太子ご夫妻のご訪問記念看板の前でオシトヤカニ一枚。

○感想

日常を抜け出して、山へ行けることにありがたさを感じる山行でした。福ちゃん荘でのキノコ汁の温かさにホッとしたので、次回はコンロを持って行こうかと。。お花を見ることはありませんでしたが、新しくお仲間になった弥生さんが美しく、山行を彩ってくださいました。なべちゃん、今回もipadナビ&記録をありがとうございました。(M)

ご縁あって渡辺ご夫妻の山行に着いていかせて頂きました。2年ぶりの山登りとあって、前日からワクワク感満載でした。なべさんのキメ細かいコースリサーチ&浩子さんの頼りがいのあるお姉さんの包容力&山の美味しい空気と自然を踏みしめる感触。。全てが相まって山登りの楽しさを徐々に再認識した一日でした♪またご迷惑をかけない範囲で参加させて頂ければ幸いです。色々と有難うございました！(C)

夏合宿以来怠けてましたが、やっぱり山は気持ちよい！眺望があまり無かったのは残念ですが、その分一瞬大菩薩湖が見えたときは嬉しかった。山を通じて新たな友好関係の構築一素晴らしい！私の冗長なネタ話にお付き合い頂きありがとうございました。(W)